

13 sep 2004 -02:00

Voyage du Ministre De Decker en RD Congo

Le ministre Armand De Decker, Ministre de la Coopération au Développement, effectuera, du 11 au 14 septembre inclus, une visite officielle en RDC, en accord avec le Ministre des Affaires Etrangères.

Le ministre Armand De Decker, Ministre de la Coopération au Développement, effectuera, du 11 au 14 septembre inclus, une visite officielle en RDC, en accord avec le Ministre des Affaires Etrangères.

Bruxelles, le 10/09/2004 En effectuant un voyage en RDC, le ministre Armand De Decker confirme l'importance que le gouvernement accorde à la réussite de la transition et du processus de paix en RDC. En outre, il participera au lancement officiel d'un programme de distribution de manuels scolaires destinés aux classes terminales de l'enseignement primaire. Le ministre Armand De Decker, Ministre de la Coopération au Développement, effectuera, du 11 au 14 septembre inclus, une visite officielle en RDC, en accord avec le Ministre des Affaires Etrangères. Le ministre De Decker rencontrera le Président de la République Joseph Kabila, le Vice-Président Azarias Ruberwa ainsi que plusieurs membres du gouvernement. Ce n'est pas sans raison si le ministre se rend déjà en RDC, si peu de temps après son entrée en fonction. Tout d'abord, l'objectif est de rappeler une fois encore le soutien que notre pays apporte à la RDC. Plus que jamais, il est indispensable que la Belgique et la Communauté internationale soutiennent par la voie diplomatique et de manière active le processus de paix. Par ses actions, la Belgique souhaite travailler étroitement avec la RDC afin d'offrir au processus de paix et de transition toutes les chances de réussite. Ainsi, une expertise technique permet de soutenir activement le processus de désarmement et de démobilisation. La Belgique travaille également en étroite collaboration avec le partenaire congolais dans le cadre du renforcement des capacités et de la consolidation institutionnelle avec des programmes comme celui de la réforme de l'administration congolaise et sa transformation en un service moderne ; l'aide aux services chargés de l'élaboration d'une politique nationale en matière de soins de santé et de la mise sur pied, sur le terrain, de ces systèmes ; le soutien à la restructuration et au renforcement de l'appareil judiciaire ; l'organisation de tables rondes pour les principaux secteurs (agriculture, santé publique, enseignement et infrastructure) dans l'objectif de mettre en route un processus de coordination pour toutes les personnes impliquées. En outre, la Belgique finance divers programmes techniques, tels que le soutien des programmes nationaux qui luttent contre les principales maladies (maladie du sommeil, HIV/AIDS, tuberculose), le développement rural via la réhabilitation des voies secondaires et la réactivation du secteur agricole, la réactivation de l'enseignement fondamental et technique et différentes actions sur le plan de la reconstruction et de la démocratisation. Ces actions concrètes justifient, elles aussi, la visite du ministre belge en RDC. Il y participera au lancement officiel, sur le terrain, d'un programme qui remet à la disposition de l'enseignement primaire des manuels scolaires. Un audit de l'enseignement a effectivement montré que la plupart des écoles ne disposaient plus de manuels scolaires, les élèves étant dès lors très mal préparés pour le secondaire. Dans l'attente d'une révision complète et d'une réhabilitation de ce secteur, la Belgique a décidé, à court terme, de fournir des manuels de mathématique et de français à tous les élèves de 5e et 6e années primaires. Trois millions de livres scolaires seront distribués dans 20.000 écoles réparties sur l'ensemble du territoire congolais. Un énorme défi dans un pays au territoire aussi étendu et qui connaît de sérieux problèmes d'infrastructures. Grâce à une étroite collaboration de toutes les parties concernées, il a toutefois été possible de mener à bien, en peu de temps, cet important programme.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be